



ぶらんこ

四街道市立和良比小学校
特別支援学級 学年だより
1月号
令和5年1月10日



あけましておめでとうございます

新しい年を迎え、新たな気持ちで3学期がスタートしました。登校してくる子どもたちの表情はキラキラと輝いていました。

3学期は1年のうちで一番短い学期ですが、1年のまとめでもある大切な学期です。一人ひとりが目標を持ち、楽しく学校生活を送ってほしいと考えています。今学期もよろしくお願いいたします。



・校内書き初め展について

冬休みにがんばった作品を廊下に展示します。参観時間は17日（火）・18日（水）・19日（木）の15:50～16:20です。ぜひ、ご参観ください。

・合同学習会（1/25 卒業を祝う会）について

今年度は、中学校区（和良比小・四和小・四街道中）のみんなが四街道中学校に集まって、卒業生の発表を聞いたり、ゲームをしたりしてお祝いします。和良比小学校は、始めの言葉やレクリエーションのゲームを担当します。5年生を中心にがんばります。当日は終了後、学校に帰ってきて給食を食べます。午後は通常通りの授業になります。

持ち物：リュックサック、上履き、水筒、雨具、ハンカチ、ティッシュ、予備のマスク、名札、健康観察カード

・健康管理について

風邪・インフルエンザの流行する季節です。新型コロナウイルスも心配です。手洗い・消毒を習慣づけていきたいと思います。ハンカチを持ってきていない子が多いので、声かけをお願いします。ご家庭でも、お子さんの体調管理に気をつけてください。また、体調がすぐれないときは、無理をせずゆっくり休ませてください。

・冬の服装等について

最近、一層寒さが増してきましたが、安全面等を考え和良比小学校では以下のことについて指導していきます。

- ①登下校中、周りの音が聞こえにくくなるため、耳当てを使用したり、フードを被ったりすることは原則として行わないように指導をします。
- ②使い捨てカイロを校内で使用する際は、床に落としたり、投げたりしないよう指導をします。また、授業中に出して使わないように声をかけていきます。
- ③室内では、ジャンパーやコート等の上着やネックウォーマー、マフラー等は脱いで学習を行います。教室は暖房をつけていますが、同時に換気も行っています。寒くならないように温度調節できる服装をお願いします。



マラソン

毎日持久走練習をがんばりました。

本番では、参加した児童は全員ゴールまで走りきることができました。



調理

先日の授業参観時に収穫したサツマイモを調理して食べました。

なのはな・アシスト混合でチームを組み、6年生をリーダーに仲良く取り組むことができました。

残ったイモは均等に持ち帰ることができるよう、重さを量って分けました。



終業式

菊池さんの絵が、来年度のほほえみカレンダー（壁掛け）の表紙に選ばれ、終業式で表彰されました。

なのはな学級の代表児童が、終業式で2学期の振り返りを発表しました。

